

**ANALISIS USAHA PENGEMASAN *STICK* SELEDRI DI DESA AJUNG
KECAMATAN KALISAT KABUPATEN JEMBER**

Resty Jeinia Risman
Program Studi Manajemen Agribisnis
Jurusan Manajemen Agribisnis
Email : restyjeinia@gmail.com

ABSTRAK

Stick Seledri merupakan produk inovasi dari ladrang yang berbahan dasar tepung terigu yang memadukan seledri sebagai bahan campuran. *Stick* seledri merupakan cemilan dengan rasa asin gurih yang dapat dinikmati oleh semua kalangan masyarakat. Pada umumnya kemasan yang biasanya digunakan hanya menggunakan kemasan plastik. Sehingga untuk meningkatkan nilai ekonomis kemasan pada produk *stick* seledri perlu dilakukannya inovasi pada kemasan *stick* seledri. Pengemasan produk *stick* seledri menggunakan kemasan *standing pouch* yang berbahan *aluminium foil* dan pada kemasan terdapat label yang menarik, pada bagian depan kemasan terdapat label yang berisikan *merk stick* seledri, dibagian belakang terdapat label yang berisi komposisi, *netto*, dan *expired* produk. Tujuan tugas akhir ini yaitu dapat melakukan proses pengemasan *stick* seledri di desa Ajung kecamatan Kalisat kabupaten Jember, dapat menganalisis kelayakan usaha pengemasan *stick* seledri dan dapat melakukan pemasaran produk *stick* seledri. Proses produksi pengemasan *stick* seledri ini dilakukan selama 4 bulan dimulai dari 01 Agustus 2022 sampai dengan 30 November 2022. Tugas akhir ini menggunakan satu saluran pemasaran yaitu saluran pemasaran secara langsung yaitu dari produsen kepada konsumen. Metode analisis usaha yang digunakan yaitu BEP, R/C Ratio, dan ROI. Perhitungan analisis usaha yang dilakukan diperoleh hasil BEP (Produksi) sebesar 25,76 kemasan dari jumlah produksi 33 kemasan, BEP (Harga) sebesar Rp 9.388,38/kemasan dari harga jual produk Rp 12.000, R/C Ratio sebesar 1,27 dan ROI sebesar 18,12% dari perhitungan tersebut, usaha pengemasan *stick* seledri menguntungkan dan layak diusahakan. Pemasaran *stick* seledri menggunakan bauran pemasaran 4P (*product, price, place and promotion*).

Kata kunci : *Pengemasan, Analisis Usaha, Seledri, Stick, Pemasaran*